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理事長　森　敏行

　あけましておめでとうございます。皆様お健やかに
新年をむかえられたこととお慶び申しあげます。平素
は組合員、賛助会員の皆様ならびに提携企業関係各位
におかれましては、組合運営に多大なご支援、ご協力
を賜り厚く御礼申しあげます。
　また、令和６年１月１日に発生した、能登半島地震
により、犠牲となられた方々に心よりお悔み申しあげ
るとともに、被災された方々に心よりお見舞い申しあ
げます。被災地域の一日も早い復興を心よりお祈りい
たします。
　さて、昨年８月の第51回通常総会より理事長を拝命
して以来半年が経過しましたが、組合運営も順調に推
移し、おかげさまで現在のところ新型コロナウイルス
禍からの回復傾向にあるといえます。しかしながら、
本年は収益事業におきまして減収が懸念されるところ
もあり、既存提携企業様へのより一層の事業推進と新
たな事業展開が必要になるものと考えます。役員一同
一丸となってこれに取り組み、合理的で適正な組合運
営のもと、皆様へできるだけ大きな還元を実施できる
よう努力してまいりますので、引き続き皆様のご支援、
ご協力をお願いする次第でございます。
　昨年を振り返りますと、アメリカ大リーグでの大谷
翔平選手の大活躍、そして何と言っても阪神タイガー
ス38年ぶりの優勝は、流行語大賞を獲得した

「A.R.E.（アレ）」とともに、関西を活気づける嬉しい
ニュースではございましたが、全体的には政治問題、
海外の紛争等よい話題は少なかったように感じます。
　本年の京都経済の業況は、海外経済の減速や長引く
原材料価格の高騰から製造業や建設業をはじめ私たち
の関与先の多くを占める中小企業では厳しい状況が予
想されます。また昨年５月の新型コロナウイルス感染
症の５類への引き下げにともない、サービス業や小売
業をはじめ観光関連業の持ち直しは見られるものの、
「オーバーツーリズム」といった新しい問題も提起され、
その解決策が待たれるところです。
　年が明け、法定調書の提出を終えますと所得税等の
確定申告期、そして休む間もなく年度末からは３月決
算法人の決算および申告期に入ります。昨年一年間の
世相を表す「今年の漢字」に「税」が選ばれましたが、
国民のインボイス制度や増税・減税への関心が窺える
ものでした。本年は電子帳簿保存法への対応業務も加
わり、関与先への指導や事務作業が増える一年になり
そうです。
　結びにあたり、寒さ厳しい季節を迎え、組合員、賛
助会員の皆様にはくれぐれもご自愛くださいましてこ
の繁忙期を乗り越えられますこと、そして本年が皆様
にとりましてすばらしい年になりますことをご祈念申
しあげ、新年のご挨拶とさせていただきます。

年 頭 所 感

「 」京都も国も変えられる
～あきらめるな、未来を～

開催日：令和６年４月９日（火）
　　　　13：30～15：00
会　場：京都税理士会館３階　京税ホール

テーマ

講　師：前明石市長
　　　　弁護士・社会福祉士・元衆議院議員
　　　　泉　房穂　氏

いずみ　    ふさ  ほ

会館建設記念講演第20回

第70回京税協・大同生命
チャリティーゴルフコンペ

開催日 令和６年４月10日（水）

京都税理士協同組合厚生会・京都府支部連合会（共催）
大同生命保険株式会社（協賛）

場 所 グランベール京都
ゴルフ倶楽部

詳細は同封の案内をご覧ください。
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開催日：令和５年11月21日（火）
場　所：ホテルベルマーレ

　去る令和５年11月21日に両丹支所組合員との懇談
会が舞鶴のホテルベルマーレにて開催されました。
両丹支所からは39名の組合員が参加しました。
　近年はコロナ禍のため人数・会場の制限がある中
での開催でしたが、本年度はそうした制限のない開
催となりました。
　懇談会では各委員会から事業報告があり、現状の
進捗状況や今後の予定などのご報告がありました。
皆様非常に丁寧で分かりやすくご説明いただき、組
合事業に対する理解を深めることが出来ました。今

後も組合事業に積極的に参加し、少しでも協力する
ことができればと存じます。
　懇談会の後に開催されました懇親会にも出席させ
ていただきました。席を立っての移動が可能という
こともあり、皆様とても賑やかに歓談されていたよ
うに感じました。私も役員の先生方や他支所の先生
方とお話しする機会をいただき、実務に役立つお話
や為になるお話を聞かせていただき、とても有意義
な時間を過ごすことができ、懇親を深めることが出
来たように感じます。
　役員の先生方及び事務局の皆様におかれましては、
コロナ禍が落ち着いての開催ということもあり、例
年以上にご苦労されたことと推察いたします。ご準
備等大変お世話になり、また遠方よりご足労いただ
き誠にありがとうございました。

　11月21日（火）舞鶴市の「ホテルベルマーレ」飛
翔の間にて、地区連絡委員会主催の両丹支所組合員
との懇談会が開催された。
　懇談会に先立ちニッセイ基礎研究所金融研究部上
席研究員の福本勇樹氏を講師に招き「キャッシュレ
ス化による中小企業への影響」というテーマで研修
会が行われた。
　企業は、以前から使われているクレジットカード
や近年急激に普及しているスマホ決済のメリット、
デメリットについて単価・収益性も交えて検討する
のが大事とのことであった。

　併せて日本生命が取扱商品についてのPRを行い、
大同生命が2023年度第１四半期決算報告と新商品の
紹介や顧客満足・利便性向上への取組みなどの報告
を行った。
　懇談会では各委員会の委員長から組合事業報告が
なされた。保険委員会は組合保険事業や登録代理店
加入推進について、また出版委員会は税務便覧の
ページ増について説明をした。
　懇談会に続き、同じ会場にて引き続き懇親会が開
催され、各支所の組合員相互が和やかに歓談し、盛
会のうちに閉宴となった。
� （広報委員　坂　巧美）

舞鶴支所　　山田　将彦山田　将彦

両丹懇談会に
参加して

両丹懇談会
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開催日　令和５年11月７日（火）
場　所　信楽カントリー倶楽部

第69回

成績表� （敬称略）

北コースSTART 東コースSTART 西コースSTART 団　体

優　勝 芦田　勝博
（中京支所）

松村　一郎
（上京支所）

森　　大助
（日税ビジネス） 中京支所

準優勝 江上　　明
（伏見支所）

亀井　友美
（右京支所）

村中　研治
（左京支所） 下京支所

第３位 樋口ほあき
（中京支所）

田中　　明
（伏見支所）

酒井　陽一
（下京支所） 伏見支所

　京都税理士協同組合の保険第二委員会所属ですので、森理事長、
志田副理事長、笹井専務、横田常務とともに皆さまを“おもてなし”
する立場でありながら久しぶりに優勝させていただきました。
　天候にも恵まれ、素晴らしいグリーンコンディションの中での開
催でした。
　同伴メンバーも気心の知れた同支部の加藤武志先生と久保田博之
先生でしたので、私の普段のゴルフではあまり味わえない優しい雰

囲気に囲まれてのスタートでした。
　前半、ダブルボギーも打ちながらもバーディーも取れたので順調
に１オーバーで９ホール目を迎えました。
　しかし、約50センチのパーパットを外してからリズムがおかしく
なり、後半の６ホール目まで全くパーが取れない状況になってしま
いました。
　しかし、それらのホールの大半が隠しホールに当てはまり、運よ
く沢山のハンデをいただく結果となりました。
　個人戦はさておき、髙橋支部長から命ぜられている団体戦優勝に
貢献できるかが鍵でしたが、こちらも支部の皆さん、特にエースの
樋口ほあき先生に引っ張っていただき、優勝を勝ち取ることが出来
ました。
　末筆ながら、本ゴルフ大会の開催にご尽力いただいた生命保険各
社の皆さま、京都税理士協同組合の方々、当日ご参加いただき盛大な
コンペに花を添えていただいたすべての方々にお礼を申し上げます。
　皆さま、本当にありがとうございました。

中京支所
芦田　勝博

北コース優勝

優勝

　昨年四月に開催された京税協のゴルフコンペに続き、自身２度目
となる優勝をさせていただくことができました。ここまでお読みに
なるとかなりやり手のゴルファーのように思えるのですが…その結
果は、51、50のグロス101の結果です。ハンディを28.８もいただ
きネット72.２でのとてもラッキーな優勝となりました。他コースで

の優勝者は、二名とも80台前半でプレーをされていたので、表彰式
で名前を呼ばれた折には、驚き、嬉しさ、恥ずかしさもあり複雑な
気持ちで登壇いたしました。
　ここ数カ月、左肩の痛み〈50肩〉に悩まされておりまして、また、
コンペの翌日には、上京支部の厚生行事であるボウリング大会も控
えておりました。レフティーの私にとって左肩酷使のハードなスケ
ジュールとなっておりました。コンペの前日には、整形外科に出向き、
左肩にヒアルロン酸とステロイドを注射していただき丁度良い具合
に力みと痛みをとっていただいた整形外科の先生に感謝しておりま
す。また、同伴競技者の中村先生、村尾先生、水野先生は上京支部
の先生方で一日楽しくプレーさせていただき感謝しております。
　最後となりましたが、今回のゴルフを企画していただきました京
税協の先生方や協賛いただきました全税共との提携保険会社等の皆
様方に、感謝申し上げます。

上京支所
松村　一郎

東コース優勝

優勝

　「税理士とその関与先のために」を企業理念としております『日税
ビジネスサービス』の森大助でございます。その企業理念には少し
反し、２年連続で日税グループから優勝者を出すことになりました
（笑）。京都税理士協同組合の事務局の方には朝早くから暖かく出迎
えていただき、また当日の天気は雲一つない最高の天気で、紅葉も
すばらしく、そして一緒させていただいた酒井先生、吉田先生、廣

谷先生は皆さん人柄良く和気藹々とした雰囲気で、初めて一緒させ
ていただいたのに大変楽しくプレーさせていただきました。
　ゴルフの方はというと、優勝させていただいたとはいうものの、
ショットは安定せずOBギリギリのところで助かったラッキーなこ
とが数回あり、プレーでも大変ツイていたことに加えて、Ｗぺリア
のハンディキャップでもっとツイていたおかげで、図らずも優勝さ
せていただくことができました。また私のこの喜びの声を、組合報
「KYOZEIKYO」に掲載していただけるということで、これまた二重
の喜びであります。残り少ない今年の運をここで使い切ることがな
いことを願っています。
　最後に、第69回全税共VIP君・ランちゃんチャリティーゴルフコ
ンペを開催いただいた京都税理士協同組合さま、事務局のみなさま、
このような盛大で楽しいコンペに招待いただき心より感謝申し上げ
るとともに厚く御礼申し上げます。あわせて皆様のご健康とますま
すのご発展を祈念申し上げます。本当にありがとうございました。

株式会社
日税ビジネスサービス
森　　大助

西コース優勝

優勝

優勝 団体優勝中京支所

全税共 VIP君・ランちゃん全税共 VIP君・ランちゃん
チャリティーゴルフコンペチャリティーゴルフコンペ
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　京税協では厚生会を含め多数の企業と提携しております。
　各企業の特典内容は毎年発行の「KYOZEIKYO GUIDE」に掲
載させていただいており、本誌 「京税協」では、提携企業からコラ
ムを募り掲載しております。
　どんな方がご担当なの？へえ～、こんな使い方が出来るの？など
など、意外に知らないことが多いかも？ご一読くださり、是非ご利
用をお願い申し上げます。

私たちに
お任せください !!

提
携

数珠 つ な ぎ

企 業 コ ラム

株式会社長谷工コーポレーション
皆様の住まいと暮らしと共に
　今年４月に東京から関西へ転勤でまいりました大木と申します。
今回京都税理士協同組合の皆様のご担当としてご縁を頂戴しまし
たこと、非常に嬉しく思います。
　関西は初めてですので、まず地名を覚えるところから始まり、
風情ある街並みや四季折々の旬の食材など色々な楽しみを見つけ
ながら日々を過ごしております。特に食については、美味しい食
べ物に囲まれてついつい食べ過ぎてしまう毎日ですが、おすすめ
のお店などを皆様から教えていただける機会があれば嬉しいと
思っております。

　長谷工コーポレーションは「住まいと暮
らしの創造企業グループ」として、あらゆ
るライフイベントにおける住宅のお悩みや
ご要望に応えるべく日々邁進しております。
新築分譲マンションの対象物件につきまし
ては、販売価格から0.5％の割引もございます。
ご検討の段階で構いませんので、気になる
物件を見つけた際は「紹介カード」を組合
事務局にて発行いただきモデルルームへご
来場ください。

営業企画部門 
関西法人営業部

大
お お

木
き

　香
か

穂
ほ

日本政策金融公庫
自己紹介させていただきます。
　京都税理士協同組合の先生方、いつもお世話になっております。
日本政策金融公庫・西陣支店の三浦と申します。主に右京区を
担当しています。この場をお借りして自己紹介をさせていただ
きたいと思います。
　出身地は広島県広島市で、大学から京都にやってまいりました。
日本公庫に入社し、前任地は三重県の四日市支店で勤務し、令
和４年４月から西陣支店に着任致しました。至らない点がある

かと思いますがよろしくお願い致します。
　大学では軽音サークルに所属し、ベース
とギターを兼任していました。社会人に
なってからもバンド活動を続けており、休
日に楽しんでいます。
　お客様のため、日々営業活動に邁進して
おりますので、なにかご相談があればお気
軽にご連絡ください。

西陣支店

三
み

浦
う ら

　卓
た く

也
や

三井住友トラスト不動産株式会社
私の自己紹介
　京都府宮津市出身、京都市在住の濱口と申します。20年近く
を宮津市で過ごし、京都の大学に４年、現在入社10年目となり
ました。大学入学のために京都市に住み始めた時は多くのカル
チャーショックを受けました。コンビニの数（当時宮津にコン
ビニは数少なく、11時には閉店）、電車・バスの本数の多さ（宮
津では１両か２両編成で１時間～30分に１本）等、様々な事象
に驚きました。入社後、桂センターを経て現在は京都センター
に在籍しております。田舎者であるからか性格なのか、私は決
して器用ではなく、一言で表すとしたら「愚直」だと思います。
　本音・本心を直接的に教えてくれるお客様は少なく、世間話

や何気ない会話から感じ取り、お客様の立
場になることこそ、愚直な自分にできる事
だと思っています。
　最後に、地元を愛する私より！
　１泊するには時間を持て余し、日帰りく
らいがちょうど良い宮津市も今では観光客
向けの海鮮レストランが多くできました。
京都縦貫道で沓掛ICから１時間強で宮津
天橋立ICまで行けます。その日の思いつ
きで行ける宮津市に、美味しい海鮮を食べ
に足をお運びください。

京都センター　主任

濱
は ま

口
ぐ ち

　直
な お

也
や

株式会社国土工営
事前準備を…
　京都税理士協同組合員の先生方、いつも大変お世話になってお
ります。株式会社国土工営の八田と申します。
　現在、私は滋賀県大津市に居住し、妻と子、猫２匹と過ごして
おりますが、ここ最近、「我が家のネコが…、やってしまうんです
よね…（泣）、家のいろいろなところで粗相を…」
　我が家の猫の年齢は約15歳であり、人間でいうと概ね90歳程。
今までは一切なかったので、飼い主への嫌がらせではなく、おそ
らく痴呆症が発症かと。
　先日、人間のアルツハイマー病への新薬として「レカネバブ」
が国内承認を得ましたが、効果の有無については今後の動向が気
になるところですが、この成分は動物には効果はないみたいです…。

いつなんどき自分がかかってもおかしく
ないことを考えると、常々から準備を意
識していきたいものです。
　少しこじつけにもなりますが、事前の
準備については、相続についても同じ
ことが言えるのかと思います。弊社では、
「不動産を中心とした相続対策」等の業
務を行っております。近年は生前から対
策したいというご相談も多数承っており
ますのでお気軽にご連絡ください。
　また「普通の売買もやっております」ので是非ともお声がけく
ださい。

関西支店　主任

八
は っ

田
た

　悠
ゆ う

佑
す け
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とっておきのお店

あります。お店の方に茶名の由来を伺
うと、的（まと）の中の的（まと）と
いうような厳選した煎茶ということで
した。私の妻は甘党ですので、お店に
行くと必ず抹茶のバームクーヘンを買
います。「やっぱり美味しい」と言い
ながら一人で食べてしまいます。こち
らの抹茶も美味しいのですが、自分で
は上手く点てられないので、抹茶はお
店でいただくことにしています。
　これから寒い日々が続きますので、
やはり温かい煎茶が美味しい季節です
ね。お茶のポリフェノールは、抗がん
作用があるほか、コレステロール値や

血圧・血糖値も下げ、
抗酸化による老化防止
や発がん性物質の抑制
作用もあるそうで、お
茶好きな祖父母が長寿
だったことも納得でき
ました。
　私の一日はモーニン
グコーヒーではなく、
煎茶で始まります。酒

　私は京都生まれの京都育ちですが、
４年前に初めて宇治に来ました。宇治
といえばお茶ですね。今回ご紹介する
のは、小倉にある「丸久小山園」さん
です。こちらには、最高に美味しい「的
的（てきてき）」という銘柄の煎茶が

処の伏見では「日本酒で乾杯」という
こともあるようですが、アルコールが
NGの方もおられる中、宇治では「日
本茶で乾杯」があってもいいのではな
いかと思います。海外でも日本茶の人
気が高く、お店には外国のお茶好きの
お客も多数来られているそうです。
　西洞院通御池下る西側の直営店と、
JR京都伊勢丹や京都髙島屋にも出店
されているほか、オンラインショップ
での購入も便利です。

丸久小山園

宇治支所　清水清継

丸久小山園
宇治市小倉町寺内86番地
電　　話	 0774-20-0909
営業時間	 ９：00～17：00
定 休 日	 土曜日（不定休）、日曜日・祝日

　わたしが「とっておきのお店」とし
て紹介したいのは、烏丸御池の交差点
からすこし北に上がったところにあり
ます「サンガインセンス本店　香煙研
究所」さんです。
　2019年にOPENされた新しいお店で
す。

　店内はすっきりとシンプルながらも
木のぬくもりが感じられるお洒落な空
間で、ほのかにお香の香りが漂ってい
て癒されます。
　知識豊富な店員さんが対応してくだ
さり、些細な質問でも会話が弾み楽し
い時間を過ごせます。
　サンガインセンスさんのお香は、オ
ーナー自身が世界を旅して出会った香
木、生薬、香辛料、鉱物などの自然物
を使用し、合成香料や防腐剤、化学糊
に頼らずに作られた優しい香りのお香
です。
　体に優しいところもお気に入りです。
　制作には非常に時間がかかり、短く
ても１年、長いものでは７年もの歳月
を要したとのことで驚きです。
　種類も豊富なので、お店ではどれに
しようか迷っているうちにあれもこれ
も欲しくなってしまいます。
　以前は、就寝前にアロマオイルなど
を楽しんでいましたが、最近は仕事中
にお香を焚いています。
　もくもくとする作業も好きな香りを

楽しみながらすることで気分が変わり
ます。
　忙しい時期にこそおススメです。サンガインセンス本店

香煙研究所
左京支所　高木直美

サンガインセンス本店 香煙研究所
京都市中京区烏丸通二条下る秋野々町528
営業時間	 13：00～19：00
定 休 日	 火曜日
Instagram	 sanga.incense　

丸久小山園

249249

6969

小倉小倉
郵便局郵便局交番交番

病院病院
近
鉄
小
倉
駅

近
鉄
小
倉
駅

至 奈良至 奈良

至 京都至 京都

二条通二条通

東
洞
院
通

東
洞
院
通

NHK京都放送局NHK京都放送局

京都国際マンガ
ミュージアム
京都国際マンガ
ミュージアム

烏丸御池烏丸御池

サンガ
インセンス本店 
香煙研究所
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　THE KAWABUN NAGOYAに於いて、名古
屋・東海・北陸・京都の各税協・税協連が一堂
に会し、それぞれの推進実績や施策が報告され
た。各報告に対し活発な意見交換がなされ、今
後のより充実した業務推進に向けて、実りある
会議となった。

保険第一委員会
大同保険推進協議会実務者会議

11月２日（木）

　10月23日に京都市内・宇治各支所の会計担当
者を対象に、11月21日には両丹懇談会の開催に
併せて支所会計担当者会議が開催され、支所経
理等に関する説明が行われた。
　質疑応答では、各支所会計担当者から積極的
な質問が寄せられ、活発な議論が展開された。

総務委員会
支所会計担当者会議

10月23日（月）・11月21日（火）

　フォーチュンガーデン京都に於いて開催され、
当組合の提携企業（ハウスメーカー）より６社
が参加し、今
後の事業推進
に向けた活発
な意見が交わ
された。

事業委員会
住宅部門推進協議会

12月12日（火）

　役員と委員による忘年会が、エースホテル京
都に於いて開催された。
　８月に新体制となり、それぞれの分野におい
て活発に活動を行っている全委員会から101名
の参加となった。
　委員会の垣根を越えた楽しい会話が飛び交い、
年の瀬の忙
しい中、和
やかな忘年
会となった。

委員会合同忘年会
12月19日（火）
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　毎年恒例のチャリティー募
金寄託は、河村澄子副理事長
が社会福祉法人京都府共同募
金会を訪問し、196,000円を社会福祉法人中央共
同募金会に寄託した。
　当組合からの寄託は今回で42回目、総額
19,591,575円となった。

チャリティー募金 
寄託のご報告

12月19日（火）



制限区域内を巡る特別車窓観光
　国管理空港では初となるランプ内と呼ばれる制限区域
内を見学できるプランです。羽田空港の制限区域内には、
これまで団体問わず立ち入る事は出来ませんでしたが、
観光庁の事業を通じて設定されました。今回許可を得た
専用のバスに乗り特別エリアに立ち入ることで、通常一
般の方が立ち入り可能なターミナルから見ることができな
い、角度・距離から航空機や空港職員の仕事を見学いた
だける貴重なツアーです！
制限エリア特別バスツアーの一例
▪格　納　庫　�国家資格を持つ整備士が24時間体制で航

空機の整備を行います。
▪燃料タンク　�地下に埋まっている燃料パイプを通り、

各駐機場に燃料が送られます。
▪管　制　塔　�新管制塔の高さ116mは国内１位、�

世界６位を誇ります。

横浜 旅への

　日本初の世界最新式都市型循環式ロープウェイ「ヨコ
ハマエアキャビン（YOKOHAMA�AIR�CABIN）」。片道
630メートル、８人乗りキャビンにて片道約５分の空中散
歩を楽しめます。１番高い所は地上より約40メートルです。
　「YOKOHAMA�AIR�CABIN」では、最新のリチウム
イオンバッテリーをキャビンに搭載しており、ホームにて
急速充電をすることで冷房システムはもちろん、安全監
視システムやフルカラーLEDによる演出照明を実現して
います。全面ガラス張りのゴンドラで、空中からみなとみ
らいの景色を360度ご堪能ください！

一泊旅行のご案内

羽田空港制限エリア特別バスツアー

YOKOHAMA AIR CABIN

羽田空港制限エリア
特別バスツアー１日目

令和6年4月14日（日）〜15日（月）

　屋形船　濱進は創業時から東京湾の魚へのこだわり
をモットーに、腕利きの漁師である船頭達が、朝捕れ
た新鮮な魚介類をお料理に使用します。他ではなかな
か真似のできない船内にて調理された本格的な料理の
数々と海上からのパノラマな景色をお楽しみください。

L
昼　食
unch

 屋形船 濱 進
は ま 　 し ん

締切間近
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　「横浜赤レンガ倉庫」は、倉庫としての役割を終えた後、
横浜の新しい観光名所として生まれ変わりました。現在
はショップやイベントスペースが設けられ、にぎわいと文
化が共存したスポットになっています。海側には「赤レ
ンガパーク」もあり、こちらも散策にぴったりの気持ちの
良い空間です。ショッピングやグルメを楽しむスポットと
なっております。

　横浜市のみなとみらい21地区と関内地区に位置し、付
近には「横浜赤レンガ倉庫」、「横浜中華街」、「横浜スタ
ジアム」、「横浜ランドマークタワー」など日本有数の観光
名所が徒歩圏内という立地が魅力です。
▪４F　大浴場　玄要の湯
　玄要とは禅の言葉で「決して強要することなくやさしく
包み込む」という意味。広々とした内湯はイオン化作用
が強いとされる光明石を採用した「準天然光明石温泉」（人
工温泉）を導入、また開放的な露天風呂、マイクロバブ
ル湯などが癒しを提供します。

▪朝食　GRAND BREAKFAST『YOKOHAMA』
　朝食は地産地消にこだわった和洋バイキングを提供し
ています。神奈川県のご当地メニューとして、温泉卵を
のせたしらす丼や三浦のわかめご飯、足柄茶のソフトク
リームなど、季節によってさまざまなご当地メニューもお
楽しみいただけます。

　横浜の「みなとみらい」エリアに誕生した「ザ・カハラ・
ホテル&リゾート 横浜」。ルーツは、ハワイ・ホノルルに
ある「ザ・カハラ・ホテル&リゾート」。半世紀もの歴史
を紡いできたハワイアンホスピタリティの真髄。世界の名
だたる多くのセレブリティたちを惹きつけ愛されてきまし
た。ラグジュアリーなバンケットルームにて、シェフこだ
わりの料理をゆっくりとお楽しみください。

赤レンガ倉庫

ザ・カハラ・ホテル&リゾート 横浜 D
夕　食
inner

H
ホテル
otel

ホテル

ホテル
泊

福知山
駅

京都駅

屋形船 濱進
（昼食）

羽田空港制限エリア
特別バスツアー

YOKOHAMA AIR CABIN
（ロープウェイ観光）

赤レンガ倉庫
（自由散策）

カハラホテル
（夕食）

バス

バス

飛行機

7：00

12：45 13：15 14：45 15：00

16：45 17：00 18：15 18：30 20：30

21：00

7：00

9：00
9：30

10：30
11：10

ご到着順次

アパホテル
横浜ベイタワー

伊丹
空港

羽田
空港

アパホテル&リゾート〈横浜ベイタワー〉
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　今から約160年前に米国ペリー艦隊が上陸して以来、
海軍港として発展してきた横須賀。アメリカ海軍施設
（横須賀本港）と海上自衛隊の司令部（長浦港）が置か
れた港として広く知られており、アメリカ海軍や海上自
衛隊の艦船を間近で見ることができる、日本で唯一のク
ルージングツアーです。
　YOKOSUKA軍港めぐりで観られる艦船は実に多彩。
海上自衛隊の潜水艦や護衛艦、米海軍のイージス艦、
タイミングによっては空母、砕氷艦（南極観測艦）、な
ど盛りだくさんです。毎日違う港の光景を間近に眺めな
がらのクルージングは横須賀ならではの魅力です。ク
ルーズを終えて汐入ターミナルに戻ってきたら、ぜひお
土産もチェックしてみてください。

　海上自衛隊の艦船をあしらったラベルが目をひく新商
品「海上自衛隊ビール」や、「軍港めぐりせんべい」「潜
水艦型ボールペン」「よこすか海軍カレー」などの人気
商品のほか、呉・佐世保・舞鶴のご当地グッズも新入
荷。他ではなかなか買うことができないレアなアイテム
を、ぜひお土産にいかがですか？

横浜カントリークラブ（東コース）
　50余年の歴史と伝統に支えられた戦略性の高い庭園コース。
　都心から40分以内という好立地ながら、広大な緑に囲まれ、
四季折々の変化が楽しめる雰囲気はまさに「都会のオアシス」、
メンバー制プライベート・ゴルフ場である横浜カントリークラブ
でのプレーを確保いたしました！東コースは設計家・佐藤謙太郎
氏の手により、2000年にコース改造され、大胆なバンカーのレイ
アウトやアンジュレーションのきついグリーンなど、さらに戦略
性を増し、的確なコース・マネージメントが要求される攻撃的な
コースです。

観光組

ゴルフ組

２日目

YOKOSUKA軍艦巡り

京都駅
新幹線

19時半頃
解散予定

7：30

9：00 10：30 11：45 12：30 14：00 15：20

16：00

ホテル 横浜カントリークラブ
（ゴルフプレー・自由昼食）

ゴルフ組

観 光 組

ホテル YOKOSUKA軍艦巡り
（乗船）

上海料理 状元樓
（昼食）

横浜中華街
（買物）

新横浜
駅

新横浜
駅

16：00

新横浜
駅

8：45～　7組

詳細はDMにて!
!

詳細はDMにて!
!
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観光組

　横浜観光の超定番、横浜中華街は世界最大級の規模
を誇り、約600軒以上の店がひしめいています。随所で
目にする個性的な門は、風水思想に基づいて建てられ
た「牌楼（パイロウ）」。関羽を商売繁盛の神様として
祀った「関帝廟」や、あらゆる神様を祀った「媽祖廟」
があり信仰の対象となっています。また、横浜中華街は
食べ歩きグルメの宝庫です。焼き小籠包や肉まんといっ
た名物飲茶（点心）をはじめ、名店が提供する北京ダッ
ク、話題のジャンボサイズの台湾唐揚げや、ストローで
肉汁を吸う大籠包などの個性的なグルメがずらり！予め
気になるお店をチェックし、さまざまな美食を食べ歩き
で楽しむのも一興です。

  横浜中華街

１１月月3131日日申込〆切です。お申込はお早めに！！申込〆切です。お申込はお早めに！！

開催日

場 所

令和６年８月９日（金）
ウェスティン都ホテル京都

※第13回厚生会通常総会も同日開催予定です。詳細は改めてご案内いたします。

京 都 税 理 士 協 同 組 合

　1920年代の「老上海」をイメージした、異国情緒あ
ふれる優雅な雰囲気の店内。伝統的上海料理を初め、
旬の素材を活かしたおすすめメニューから自慢のフカヒ
レの姿煮、毎日８時間掛けて作るコクのある白湯スープ
などを提供しています。また上海から調達した調度品
に囲まれながら、旧き良き時代の上海の雰囲気を料理と
一緒に堪能出来ます。上海料理の老舗「状元樓」で伝
統＋モダンな料理をこだわり抜いた空間でご堪能くださ
い。

 上海料理 状元樓

L
昼　食
unch
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御池麩屋町
京税協でほっ

こり

　週末、私の世界はモータースポーツの魔法に包まれてい
る。PS5がそれを可能にする。その名も「グランツーリス
モ７」。リアルな走り、息を呑むようなクオリティのグラ
フィックス、そして何よりも車両コレクションの豊富さが、
私を没頭させる。
　このゲームの美しさは4K60fpsで描かれる画像に宿って
いる。リアルな挙動、時間や天候の変化による情景表現、
１台の制作に270日かかる車は内装に至るまで、全てが緻
密に再現されている。ただ見て楽しむだけでなく、その美
しさはプレイヤーの臨場感を高め、まるで本当に車を操っ
ているかのような感覚を味わえる。
　しかし、魅力の真髄は車両の種類にある。400種以上に
及ぶ車のラインナップ。フィアット500からブガッティシ
ロン、ローバーミニからマクラーレンF1、アストンマー
チンDB5まで、時代やメーカーを超えた多彩な車がプレイ
ヤーを魅了する。これだけの種類が揃うことで、自らの好
みや夢中になる車種を見つける楽しみが生まれる。
　ゲーム内のショップもまた魅力的だ。新車、中古車、そ
してレジェンド。３つのショップで購入することができ、
その在庫はリアルタイムで変動する。実際の取引価格に連
動する販売価格は、車の価値を考えさせられる。スポーツ
カー人気により、最近では値上げラッシュが巻き起こって
いる。このリアルな経済システムが、ゲームに深みを与え
ている。

　私は現在230台以上の車を所有しているが、それでも飽
きない。データとして収められたコレクションは、リアル
なプラモデルとは異なり場所を取らないため、家族にも文
句は言われない。自分の理想の車を手に入れるため、そし
て新たな発見のために、コレクションは着実に増え続けて
いる。
　最近ハマっているのは、イギリスのBAC（ブリッグス・
オートモービル・カンパニー）が生み出すMono。現実で
は手の届かない車でも、このゲームなら自由に楽しむこと
ができる。10億で手に入れたマクラーレンMP4/4に次ぎ、
次はマクラーレンF1を目指すかどうか、悩みどころだ。
　「グランツーリスモ７」は単なるゲームではない。未知
の速さと美しさが交差するその世界に身を委ね、私の週末
は至福の時間となる。
（当文書はオリジナルで作成した文章にChatGPTによる手
直しを加えて作成しました。写真は全てゲーム内の画像で
す）

週末の至福 〜「グランツーリスモ７」で繰り広げられる車両コレクションの魅力〜

下京支所
青木　雅典
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御池麩屋町
京税協でほっ

こり

　新型コロナウイルス感染症が５類に移行したタイミング
で家族旅行へ出かけました。場所はコロナ禍でも行きたく
て仕方がなかった東京ディズニーリゾートです。私は中学
生の頃ディズニーに魅了されて以来、しっかり魔法の国に
入り込むことができ、多少のインフレなんて気になりませ
ん。今回５歳と３歳になる子供達はディズニーリゾートが
初めてのため、最大限パークを楽しんでもらえるよう念入
りな準備をして臨みました。
　事前準備として大事にしていることは、ディズニーリ
ゾートで何をしたいかを明確にすることです。アトラク
ションに乗りたいのか（絶対にはずせないアトラクション
は何か？）、ミッキーや他のキャラクターに会いたいのか、

パレードは見たいのか（座っていい場所で見たいのか？立
ち見でいいのか？）、ご飯はレストランで食べたいのか（軽
食で済ませるのか？）等確認事項は多岐に渡ります。ディ
ズニーリゾートで限られた時間を最大限充実させるには、
事前のニーズの把握と当日のToDo整理は欠かせません。
　また、アトラクションの平均待ち時間（時間帯別）を把
握しておくことも大切です。最近ではディズニーのアプリ
で待ち時間をリアルタイムで確認することが可能です。行
く時期と曜日が確定すれば、事前に曜日、時間帯ごとの平
均待ち時間を記録しインパ（入園すること）してからのス
ケジュールを決めておきます。
　当日はいかに待ち時間を短くするかを意識してパークで
過ごします。ここが腕の見せ所だと考えています。スケ
ジュールに合わせて行動しつつ、適宜アトラクション等の
待ち時間をアプリで確認し柔軟に対応します。私が常に心
掛けているのは、「人の行動を予測し、人の少ないところ
からパークを回る」ということです。状況（待ち時間）を
把握しながら、柔軟に対応を変えていきます。一般的に開
園後はパーク入り口付近のアトラクションから待ち時間が
発生していきますので、パークの奥側から入り口に向かっ
てアトラクションを回ると待ち時間を短縮できると考えて
います。
　パークで予定していたことは全てできました。私の渾身
のアテンドの甲斐もあり？子供達はすっかりディズニーリ
ゾートに魅了されたので、今後も定期的に足を運びたいと
思います。私自身も、想定通り上手くパークを回ることが
できたので達成感でいっぱいです。

ディズニー旅行のプランニング

伏見支所
楠野　理史
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　今回の「のってみた、おりてみた」は海外、常夏
の街ハワイのワイキキです。遊びでもなんでもなく、
仕事で行く機会がありましたので、超円安の最中で
ある12月に行ってきました。コロナ禍以降、海外に
行くのは初めてでしたので、かれこれ５年ぶりぐら
いの海外渡航でした。
　関西国際空港を金曜日の夜22時頃に出発し、約８
時間のフライトで現地ダニエル・K・イノウエ国際
空港に到着。現地時間11時頃に到着するため、機内
はひたすら熟睡するに徹するのがベストだと思いま
した。機内で寝ていけば、到着後現地は朝ですので、
時差ボケもなく快適に過ごせます。
　日本と異なる点は何か、というと、Uberです。
現地移動はとにかくUber。いわゆる「黄色タクシー」
はほぼ見かけません、絶滅をしてしまったのでしょ
うか。その代わりにやたらと見かけるのは、Uber
のステッカーを張った普通の車。特に深く考えずに、
海外ローミング携帯電話の手続きをして現地入りし
たことが幸いしました。おかげでストレスフリーに
Uberを使って、移動の手配ができました。車種も

色々でして、トヨタカローラもあれば、テスラもあ
ればベンツもあります。このUber、いいところは「乗
車前に運賃が確定する」ということです。いわゆる

「ぼったくられる」被害が回避できますし、GPSで
目的地を指定するので、ドライバーもその目的地へ
GPSを基準に粛々と向かってくれます。途中のルー
トもgoogle mapかUberの推奨するルート通りに運
転するので、「どこ走ってるの？」という状況にも
陥りませんし、安心できます。しかし日本人として、
困るのはチップです。チップの基準が「15％～
25％」の幅が標準設定となっており、嫌でもその中
から選ばねばならない「雰囲気」を感じてしまいま
す。本当は、チップの入力欄に「０」と勇気をもっ
て入力すればいいのですが、なかなかその勇気は持
てず、15％～20％を入力しているケースが多かった
です。そのチップ制度があるからか、ドライバーは
みんな非常に愛想がよいのですが、「これもチップ
のためか」と思うとちょっと微妙な心境になったり
します。
　食事面はやはり物価高の印象が強かったです。丸

 おりてみたのってみた  おりてみたのってみた

Uberはチップ15%以上？
（拒否もできますが）

Uberなしでは移動できませんGPSでどこにUberがいるかが一目瞭然
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 おりてみたのってみた  おりてみたのってみた
広報委員　西田　博昭

　文化の違い、でいうと「雨でも傘をささない」文
化にも少し驚きました。そもそも現地でスーツを着
ている人が皆無で、みなカジュアル（アロハシャツ
が正装）のため、濡れることを気にしないのでしょ
うか、傘をさしている人は皆無です。日本の大量の
ビニール傘の文化は特殊なものなのかもしれません。

　日本においてもライドシェアの解禁論があります
ので、仮に解禁された際には一度日本でも利用して
みたい、と思います。いわゆる「普通の車」に乗り
込む訳ですが、意外と普通のタクシーと同じ感覚で
利用できるものです。道もGPSに任せれば外れるこ
とはなく、案外スムーズに利用できて好評となり、
一般に普及するのではないか、と感じます。

亀製麺3,000円、バーガーキングも3,000円。どちら
も１人分の標準的なセットメニューの料金です。物
価高云々、というニュースがありますが、「海外の
物価高は半端ない」状況なのだと痛感しました。治
安が悪くなるのもなんとなくわかります（写真は怖
くて撮れませんでしたが、少しメインストリートか
ら外れると、ホームレスが路上で寝ているエリアや
外灯が少ない怖いエリアが多数ありました）。

　日本で一般的になったテイクアウトはハワイにも
ありました。「Take Out OK」という看板はチラホ
ラ見かけましたので、日本同様にテイクアウトも存
在感が増している印象でした。

現地でも非接触オーダーはあります

雨でもあまり傘はさしません

アメリカでもテイクアウトはありました

丸亀製麺は30分は並びます
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『 T O G E T H E R　 
R O A D  T O　 

2024』
　これは、J1リーグの京都サンガF.C.（以降サンガ）
のポスターにつけられたコピーだ。
　このコピーは、サンガが2023年にラストスパートを
かけてサポーターと共に残りゲームを戦い抜き2024年
もJ1で戦うぞ（今期は最下位チームはJ2に降格になる
ため）という気持ちの現れと2024年の戦いの結果が
2025年につながるという決意を込めてつけられたのだ
と思う（なおサンガはJ1残留を決めている）。

　「サッカーに興味は
ない」「サンガに興味
がない」という方もお
られると思うが、地元
のプロスポーツチーム
が地元スタジアムを利
用し、国内最高リーグ

の舞台で戦いを続ける事が地元に及ぼすメリットは少
なくない。
　サンガがJ1にいるとトップリーグのプレーを生で観
戦できるという娯楽的観点はもちろんのこと、京都経
済の活性化につながり多くの京都人に影響が及ぶこと
になるからだ。
　サポーターのスタジアムへの移動による公共交通の
利用増、飲食・グッズ販売などサンガがJ1でゲームを

続けることで発生する消費が多くなることは想像にた
やすく、とある試算によれば京都サンガの2022年の経
済波及効果は183.6億円とも算出されている（経済効
果NETより）。

　「経済波及効果に関心はない」と思われる方もおら
れるかもしれないが、126m×84mの広大な芝生スペー
スや21,670席数が生活圏近くに確保できていることは
震災時等の避難場所などに活用でき心強いはずだ（地
震、火災等の災害に対する建設基準と避難等に対応し
た施設であることが、日本サッカー協会の「スタジア
ム標準」に明記されている）。
　また通常のスポーツ観戦時に屋外スタジアムで過ご

す経験が、普段生活をし
ていると冷暖房のない屋
外環境に２～３時間過ご
すことさえめったにない
現代人にとって（令和元
年厚生労働省「国民健康・
栄養調査報告」によれば、

運動習慣のある人の割合（20歳以上）は、男性33.4％
女性25.1％と全体で３割程度となっている）、震災遭
遇時等に外気から体を守るのに便利な持ち物や過ごし
方などのシミュレーションになるとも感じている。
　とはいえ日本全体で考えれば、サンガがJ1に残留し
たということはどこかの地域のチームがJ2に降格して
いるのでサンガ残留を手放しで喜ぶわけにもいかない
のかもしれない。とりあえず2024年はJ1のチーム数が
これまでの18チームから20チームに増えるし、オープ
ンリーグ（NPBのようにチームの昇格や降格のない
リーグと異なり、昇格・降格があるリーグ）としてチー
ムの入れ替わりがあることはスポーツの裾野が広がる
ともいえるのでそこは前向きにとらえたい。

スポーツの社会貢献性

　�京都にプロスポーツチームはサンガ以外に、Bリー
グの京都ハンナリーズ（バスケットボール）、Tリー
グの京都カグヤライズ（卓球）がある。この中で一番
メジャーなのはサンガであるが、維持費や利活用の多
様性からアリーナを利用するスポーツとしてバスケッ
トや卓球も見逃せないコンテンツである。
　こういったサッカー以外のスポーツにもサンガがJ1
にいることで注目が集まり、スポーツ観戦に足を運ぼ
うという意識が働くことも見逃せない地元に及ぼすメ
リットの一つだと考える。

　「ROAD�TO�2024」、これはサンガの進む道だけを
指しているのではなく、京都の未来をも意味している
のだということに今更ながら気付くことが出来た。
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『A N O T H E R　 
R O A D  T O　 

2024』
　地球上で紛争が起こることは今に始まったわけでは
ないが、それでもここ数年痛ましい争いごとが立て続
けに起こっている。
　「国破れて山河在り」
　現代の争い方だと国が破れた後に山河が残らない可
能性が大きい。環境問題のことを言われて久しい世の
中だが、紛争となると環境破壊などすっかりおざなり
にされてしまう。
　どうして人類は反省を活かせないのだろう。

　そんな有耶無
耶な気持ちを抱
えたまま、川端
通から松原通を
東に向かって歩
いていた。この
先を五分ほど歩
くと六道の辻の
石碑がありその
南西の角に、子
育て地蔵尊とも
いわれる西福寺
がある。
　川端通より東
の松原通を歩く

のは京都に長く住んでいるが、初めての経験だ。
　「六道」とは、仏教の教義でいう地獄道・餓鬼道・
畜生道・修羅（阿修羅）道・人道（人間）・天道の六
種の冥界をいう。人は因果応報により、死後はこの六
道を輪廻転生するといわれているらしい（六道珍皇寺
の公式サイトより抜粋）。
　その西福寺には、宝珠を掴む龍がいる。今回はこの

龍に会いにやっ
てきたわけでは
ない、本命はこ
の先の六道珍皇
寺の閻魔様だ。
松原通沿いにあ
る幽霊の子育て
飴で有名な飴屋
さんの前を通り
過ぎ、そこから
３分ほど東に歩

いていくと目指す六道珍皇寺がある。

　ここの境内辺りが六道の分岐点、いわゆるこの世と

あの世の境（接点）といわれ、冥界への入口とも信じ
られてきたといわれている（六道珍皇寺の公式サイト
より）。
　六道珍皇寺の境内を入ってすぐ右にある小さな小屋
のような建物の中に閻魔様がおわせられる。奥の本堂

などではない
のがちょっと
驚きだ。
　その建物に
小窓のような
ところがあり、
そこから中の
閻魔様を見る
ことが出来る
ようになって
いる。

　閻魔様に睨み付けられながら「心痛む出来事が絶え
ないのですが、他者を労わる気持ちはどこにいってし
まったのでしょうか？」と問うてみた。
　答えなど返ってくるはずもないが、目を吊り上げ、
口を大きくあけている閻魔様は「何を今さら、人間界
なんてそんなことの連続だろう」と言っているよう
だった。

「枯れ木に花咲くに驚くより、 
 生木に花咲くに驚け」

　こんな時だからこそ余計に、枯れた木に花が咲いた
ら誰もが驚くが、本来は生きている木に毎年のように
花が咲くことにこそ驚くべきである、という意味の江
戸時代の哲学者、三浦梅園の言葉に心惹かれる。
　とても幸せなことを「当たり前」に思ってしまう心
が慢心をよび、それが他者を労わる気持ちを忘れてし
まうことにつながっている気がするからだ。
　昨日と同じように、今日も明日も暮らしていけるこ
とが本当はとても幸せなことで、そんな幸せは共有す
るという気持ちを持つことを忘れないようにしたいと
思う。
　何だか暮らしにくい世の中になってきていると感じ
るようになって久しい。もっと暮らしやすい穏やかで
平和な社会にできないものかと切に願うが、そんな明
日への道は今を生きる自分たちで努力して切り開いて
いくしかないのだろう。有耶無耶だった頭の中がなん
だか少しすっきりしてきた。

　閻魔様に会いに来てよかった。おかげで本当に大事
なことを意識する、自分だけでなく他者を思いやると
いう心が大切なのだという、そんな当たり前のことに
今更ながら気付くことが出来た。
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理事会報告�▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶

　令和５年度第４回理事会を令和５年12月19日（火）
　午後４時30分より開催。当日の出席状況は次の通り。
　理事51名　監事５名　相談役４名

【決議事項】
　次の第１号～４号各議案が承認可決された。

第１号議案　組合員・賛助会員加入承認の件
　個人15名、法人１社、賛助会員10名の加入を承認。
承認の結果、個人組合員は1,158名、法人組合員163社、
出資金額6,481万円、賛助会員503名、加入率は83.2％
となった。
� （申込順・敬称略）

（個人組合員）
○金　　恵蓮（中京）� ○上野　民恵（左京）
○中尾　　誠（園部）� ○中西　貴人（下京）
○河瀬　　亘（左京）� ○伏見　　及（宇治）
○三好　隼平（宇治）� ○松田　晋輔（左京）
○首藤　芳悠（右京）� ○奥野　揚行（右京）
○髙橋健太郎（下京）� ○佐々木　希（下京）
○清水　朗子（右京）� ○中嶋　靖幸（下京）
○井上　幸三（下京）

（法人組合員）
○税理士法人南&パートナーズ（中京）

（賛助会員）
○大津　昭博（左京）� ○藤中　大和（宇治）
○天野　貞祐（下京）� ○大森　　愛（宇治）
○谷口　真章（中京）� ○南　　博光（中京）
○中嶋　權治（下京）� ○藤田　淳司（東山）
○髙橋　直之（東山）� ○西田　泰雄（右京）

第２号議案　賛助会員功労金支払承認の件
○中尾　　誠（園部・脱退【組合員へ移行】）
○首藤　芳悠（右京・脱退【組合員へ移行】）
○尾上　敏男（東山・脱退【廃業】）
○中西　貴人（下京・脱退【組合員へ移行】）
○和田　忠儀（東山・脱退【逝去】）
○髙橋健太郎（下京・脱退【組合員へ移行】）
○清水　朗子（右京・脱退【組合員へ移行】）

第３号議案　�役員の自己取引（税務便覧報酬）�
支払承認の件

第４号議案　新規提携企業候補（２社）承認の件

【報告事項】
（保険部門）
保険第一委員会
　①�９月27日（水）個別業務推進協議会開催報告
　②�10月26日（木）下期連絡協議会開催報告
　③�11月２日（木）大同保険推進協議会実務者会議開
催報告

　④�秋のキャンペーンの期間延長について

第４回理事会
保険第二委員会
　①全税共第38回全国統一キャンペーン
　　・入賞者実績
　　・�１月29日（月）表彰式・祝賀パーティー開催に

ついて
　②�10月11日（水）日本生命税理士VIP代理店協議会
開催報告

　③�税理士VIP代理店施策（代理店登録［Z1］・年度
末特別キャンペーン）について

　④�ビジネスマスタープラス（損保商品）キャンペー
ンについて

　⑤�小規模企業共済・倒産防止共済申込実績報告

（事業部門）
事業委員会
　①10月30日（月）事業推進協議会
　　12月12日（火）住宅部門推進協議会　各開催報告
　②令和５年分税務便覧販売状況報告
　③�日税ビジネスサービスとの個別業務推進会議につ
いて

出版委員会
　・委員会開催報告

研修委員会
　①各種講座開催報告並びに今後の開催予定報告
　②４月９日（火）第20回会館建設記念講演について

（総務部門）
総務委員会
　①財務報告
　②�行事予定・組合PR開催状況、年末年始弔事等緊
急連絡対応について

　③教育情報図書申込結果について
　④寄託報告

法規委員会
　・委員会活動報告

広報委員会
　・「KYOZEIKYO」182号発行報告

地区連絡委員会
　①10月23日（月）（両丹地区：11月21日（火））
　　支所会計担当者会議
　　10月23日（月）支所合同協議会　各開催報告
　②11月21日（火）両丹懇談会開催報告
　③1�1月７日（火）全税共チャリティーゴルフコンペ

開催報告
　④４月14（日）～15日（月）一泊旅行の開催について

【18】 令和６年（2024年）１月25日



11・27
研修・短期講座
「年末調整の実務基礎セミナー 最終回」（全２回）
　講師：山田晃士先生　参加：100名

11・30 法規委員会（今後の運営方針・検討事項について）
12・６ 出版委員会（令和５年分税務便覧ふり返り）

12・７
研修・勉強会（全４回）
「税理士のための最近の重要判例解説　第３回」
　講師：立命館大学法学部教授　望月爾先生
　参加：19名

12・11 正副理事長会

12・12 住宅部門推進協議会　於　フォーチュンガーデン京都
12・19 常務理事会・理事会・厚生会役員会

12・19 委員会合同忘年会　於　エースホテル京都
12・22 広報委員会（第183号編集割付）
12・28 仕事納め

令和５年

令和６年
１・４ 仕事始め
１・５ 広報委員会（第183号ゲラ校正）

１・10 近畿税理士会　新年賀詞交歓会出席　於　帝国ホテル大阪

１・11
研修・勉強会（全４回）
「税理士のための最近の重要判例解説　最終回」
　講師：立命館大学法学部教授　安井栄二先生
　参加：19名

１・12 広報委員会（第183号ゲラ再校正）

１・16
支部連・京税協共催　新春講演会
　於　ウェスティン都ホテル京都
支部連新年祝賀会出席
　於　ウェスティン都ホテル京都

１・16
研修・短期講座
「令和５年分所得税確定申告の留意点」
　講師：松田昭久先生　参加：53名

１・17 支所会計【中間収支報告書】確認日（中京・下京・東山・伏見・園部）

１・17
関東信越税理士会埼玉県支部連合会・埼玉県税
理士協同組合　令和６年新年賀詞交歓会出席
　於　パレスホテル大宮

１・17
株式会社マツシマホールディングス
「創業七十周年記念パーティー」出席
　於　ホテルオークラ京都

１・18 支所会計【中間収支報告書】確認日（上京・右京・左京・宇治）

１・19 支所会計【中間収支報告書】確認日（福知山・宮津・舞鶴・峰山）

１・20 石原健次氏黄綬褒章受章祝賀会出席　於　帝国ホテル大阪
１・23 常務理事会

１・24 上京支部例会・意見交換会出席　於　ホテルグランヴィア京都

１・24 右京支部例会懇親会出席　於　ANAクラウンプラザホテル京都

１・25 伏見支部新年賀詞意見交換会出席　於　ホテルオークラ京都
１・25 「KYOZEIKYO」第183号発行

組合の動き�▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶

【19】第183号京都税理士協同組合ニュース



事業委員会からのお知らせ

◎提携企業について（12月19日～）
　〈新規提携〉
　・カーム 株式会社：  美術品・骨董品・貴金属等の査定、評価証明書の作成、 

買取・オークション委託売却・販売
　・生和コーポレーション 株式会社：
  賃貸住宅などの収益物件の建築及び非住宅の建築

※提携内容等につきましては、事務局までお問い合せください。（担当：中川）

【20】 令和６年（2024年）１月25日

システムの特長は
こちらの動画を

スマホでご覧ください！
ナビゲーターさくらが
ご案内します

利用見込先紹介制度

大同生命グループ


